
別紙様式（第７条関係） 

平成２４年 ５月２４日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 中野浩二 様 

 

島田市議会議員 橋本  清 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 星野 哲也 

島田市議会議員 平松 吉祝 

島田市議会議員 小澤 嘉曜 

島田市議会議員 溝下 一夫 

島田市議会議員 松本  敏 

島田市議会議員 杉村 要星 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 ２４年 ５月１９日（土） 

午前         午前   

午後         午後 

 

２ 会場 市役所会議棟（大会議室） 

 

３ 参加者数   １３人（男性１１人、女性２人） 

 

４ 役割 

(1) 受付 平松､小澤 

(2) 司会 溝下 

(3) 挨拶（概要）橋本 

(4) 報告 星野（総務消防）、松本（民生病院教育）、仲田（経済建設文化） 

(5) 答弁 全員 

(6) 記録 杉村 

 

７時００分から ８時５０分まで 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

○ H２４一般会計予算 

  ・（金谷）光ﾌｧｲﾊﾞ網整備事業について 

  ・産学官連携プロジェクト推進事業について 

  ・空港周辺プロジェクト（メッセ）推進事業について 

  ・防災メール配信システムについて 

○ 島田市税条例の一部を改正する条例について 

 

  ② 民生病院教育常任員会 

   ○ H２４一般会計予算 

  ・国民健康保険費について（一般会計からの繰り出しはできないか） 

  ・民間保育所助成等事業について 

  ・ファミリーサポートセンター運営事業について 

  ・幼稚園民営化事業について（園舎の修理費用） 

  ・学校給食共同調理場建設費について（食品の放射能検査） 

 ○ H２４島田市国民健康保険、介護保険、後期高齢者医療 

   事業特別会計予算について 

 

③ 経済建設文化常任委員会 

   ○ H２４一般会計予算 

    ・ガス化溶融施設管理運営経費について（災害廃棄物受入費用） 

    ・がんばる認定農業者支援事業について 

    ・農産物等放射性物質検査支援金について 

    ・東町御請線整備事業について 

    ・（金谷駅）バリアフリー対策事業について 

    ・田代の郷陸上競技場整備事業について（グリーンベルト） 

    ・その他 

   ○島田市公共下水道事業区域外流入分担金徴収条例について 

 

  ④ 報告に対する質疑 

    ・霊園はどこにあるのか。 

    ・鳥獣対策事業費はいくらか。 

・陸上競技場とリバティとの連絡道路はできないか。 

・金谷駅のバリアフリー化は国の補助があるからやるのか。 

・メッセは知事が変って問題あり､との事だが、事業はこのまま進むのか。 

・市民病院の移転は駐車場だけが問題なのか。 

・陸上競技場の総事業費と建設目的は何か。 

 市民が使い易い競技場という視点を持って欲しい。 



・陸上競技場は大学誘致のためにつくるのか。 

 

(2) 意見及び情報の交換について 

今回のテーマ  「防災」及び「地域の課題」について 

   ・大地震でダムが決壊する事を考えた事はあるか。 

   ・東海地震がおきた場合、ボランティアセンターはおおるりでなく 

    中央公園などに置くべきではないか。 

   ・島田市は防災に対して本気で取り組む気持ちがあるのか。 

 

(3) 市等への要望事項 

    ・大地震の時、中心市街地は住宅の倒壊率が高いとのことだが、そんな所 

     へ市民病院を移転していいのか。  

     日清紡の敷地が良いのではないか。病院建設については市民の公聴会を 

     行うべきではないか。 

    ・東北の災害ガレキ受け入れの市長の決断は高く評価する。 

     仙台の知人からも礼を言われた。 

    ・市の予算は３５０億程度だが、借金はどのくらいあるのか。 

     目に見える形にすべきだ。 

    ・島田市への視察が多いとのことだが、理由は何か。 

      （議会基本条例、一問一答式、ガレキの受け入れなど） 

 

６ まとめ（所見） 

 

    ・参加者が少ない割には意見が活発に出され、有意義な報告会であったと 

     思う。 

    ・市役所で開催した報告会に参加者が１３人というのはあまりにも少なす 

     ぎる。告知方法は充分と思う故、開催内容について一工夫が必要ではな 

     いか。 

 

 

 

 

 


